



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Laura Anilu García Morales

Nombre del tema: La importancia del trabajo que desempeña el profesional de enfermería en el ámbito comunitario

Parcial: 4 unidad

Nombre de la Materia: Enfermería comunitaria

Nombre del profesor: María del Carmen López Silba

Nombre de la Licenciatura: Lic. En Enfermería

Cuatrimestre: 7° "A"

Lugar y Fecha de elaboración: Comitán de Domínguez, Chis. A 30-11-2022

La importancia del trabajo que desempeña el profesional de enfermería en el ámbito comunitario

La enfermera comunitaria cumple un rol principal de ayudar a la protección de la comunidad, así mismo de preservar la salud de los miembros, ejerciendo sus cuidados en diferentes ámbitos comunitarios.

Se desempeña también en identificar aquellos factores de riesgo que pongan en peligro a la comunidad y el desarrollo de políticas e intervenciones para asegurar el acceso a los servicios a todos los grupos que conforman la comunidad.

Pero dentro de todas sus labores, hay 3 principales:

- Curar: este rol de la enfermera comunitaria se define por diagnosticar, tratar y prevenir diferentes enfermedades centrándose tanto en el individuo como en la familia y la comunidad.
- Educar: en este rol, se deben implementar métodos como charlas, que permitan a los habitantes de dicha comunidad adquirir conocimientos sobre los buenos hábitos de vida y cuidados de salud.
- Investigar: su rol de investigadora, la llevará a darse cuenta cuáles son los problemas de una comunidad, aquellos que impactan su bienestar de forma directa o indirecta y que pueden ir desde carencias materiales o de servicios.

A la comunidad que visitamos recientemente para tratar el tema de desigualdad social y salud, nos dimos cuenta que en la unidad de salud que se encuentra en la comunidad, no tiene los suficientes recursos para tratar las distintas patologías por las que sufre la población, esto genera que los habitantes recurran a salir fuera de su comunidad en busca de una mejor atención para sus necesidades de salud.

Esto se debe a que en la unidad médica no se cuenta con los suficientes insumos, por lo que genera que no se de un trato adecuado a la población. Muchos de ellos mencionaron que por la misma razón de la falta de recursos de la unidad evitan asistir y optan por ir a servicios privados aunque les genere un gasto mayor.

En conclusión tenemos que la labor que desempeña una enfermera en el ámbito comunitario es muy compleja debido a que tiene a su cargo una población, donde debe velar por el bienestar de cada habitante, enfocándose en reducir mayormente aquellos factores que ponen en riesgo la salud de los habitantes.

Sin embargo muchas veces esta labor se ve afectada por la falta de recursos que existe, esto hace que no se le pueda brindar una buena calidad de servicios a la comunidad y generando gastos a la población.

Bibliografía

UDS. (2022). Enfermería comunitaria, licenciatura en enfermería. Comitán de Domínguez, Chiapas: corporativo UDS.